

ORIGEN
TÍPICO DE LA SOCIEDAD
Y TRABAJO DE BÉS
DE GRANOLLERS

interpretaciones. Con lo que se atendió a las manifestaciones del Sr. Romaguera sobre aquellas concepciones y este se da por satisfecho.

A propuesta de la presidencia se acuerda suspender una actividad propagandista para el ingreso de socios en la sección de socorros, a cuyo fin interviene al Sr. Romaguera para que renuncie la comisión de enfermeros.

Otro proyecto para socio protector d. Magín Anglés que fue aprobado. Igualmente lo fueron d. Louis Manzi, d. Felip Gijerret y d. Francisco Brumá como socios protectores y aspirantes a la sección de socorros.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levantó la sesión.

P. S. de la J. S.
Propaganda Social, Socio

Marta Directiva.

Sesión celebrada el día 15 de Abril de 1817.

Presidió el Rdo. Sr. Consiliario d. Clotet y asistieron los Sres. Pica, Molar, Llera y Guardia, Palau y Ross. Saliendo por el informe el acta de la sesión anterior quedó aprobada.

A continuación se dio cuenta del resultado de la recaudación en el mes de Marzo de las cantidades correspondientes a la Sociedad, sección de socorros y Mutua por separación. En su virtud se acuerda ingresar en Caja y en poder del Sr. Socorro las cantidades que corresponden a la sección de socorros y Mutua por separación y aceptar el ofrecimiento de dicho Sr. de admitirlas a cuenta corriente y al interés 2 p. %.

Fueron propuestos y admitidos a la Sociedad y a la sección de socorros: d. José H. Martí, d. Lorenzo Sala, d. Pompeyo Salgado, d. Juan Triñeros, d. Pedro Vila, d. José Colls y d. Juan Grau. Asimismo fueron admitidos los hijos de socios: d. Narciso Olivé, d. Ernesto

Guin, d. Antoni Guin, d. Alfonso Baró, d. Felip Baró y d. Josep Bonet.
y no habiendo mas asuntos que tratar se levanto la sesión.

D. F. A. de la J. S.

François Rude, Secio

Junta Directiva

Sesión celebrada el dia 6 de Mayo de 1917

Presidió el Sr. Riera y asistieron los Sres. Molar, Serra y Guardia, Ramagueras, Aguilà y Palau. El informante leyó el acta de la sesión anterior que fue aprobada.

Trascurrieron propuestas para socios y con ingreso en la sección de Socorros los Sres.: Adm. d. Pablo Bonet, d. Miguel Guixert y d. Manuel Clot, los cuales fueron admitidos.

Tras presentada la lista de las señoras que deben formar el Montejo, y que comprende del numero 1 al 91 inclusive. Despues de un breve debate de cada una de las señoras solicitantes fueron todas admitidas, a excepcion de alguna que por opeccio duda en estado de salud fue aplazada su admision.

Acordose aceptar el ofrecimiento de d. Nicolás Fallo, director de varias obras beneficio-sociales de Barraix de venir a dar una conferencia en esta sociedad. Así pues, fue señalada para el domingo, dia 13 del mes actual, a las 5 de la tarde. Al objeto de amenizar el acto, tomose el acuerdo de invitar a la "Asociación Artística" a que disponga la representacion de alguna obra teatral; confiándose la trasmission del acuerdo al informante.

Trasgo el Sr. Presidente da cuenta los trabajos realizados por la comisión gestora de promover la adquisicion de un campo de deporte a los efectos señalados en la sesión del dia 18 de Mayo ultimo; segunando haber hallado uno que al parecer tiene condiciones muy favorables.